



Pressemitteilung

Wechsel im Rektorat

Senat verabschiedet mit Thomas Würtenberger und Hermann Schwengel zwei Mitglieder der universitären Hochschulleitung

In der Senatssitzung vom 17. Oktober 2012 wurden mit Prof. Dr. **Hermann Schwengel** und Prof. Dr. **Thomas Würtenberger** zwei Mitglieder des Rektorats offiziell verabschiedet. Der Soziologieprofessor Schwengel war von 2009 – 2012 Prorektor für Forschung. In der Selbstverwaltung der Universität hatte er sich zuvor unter anderem als Dekan und Senatsmitglied engagiert. Nachfolger als Prorektor für Forschung ist Prof. Dr. **Gunther Neuhaus**. Der Zellbiologe ergänzt das Rektorat als weiterer hauptamtlicher Prorektor.

Würtenberger hat als langjähriger Rechtsberater von Altrektor Prof. Dr. **Wolfgang Jäger** und Rektor Prof. Dr. Dr. h.c. **Hans-Jochen Schiewer** seit 1997 seinen juristischen Sachverstand in die Universität eingebracht. Auf den 2010 emeritierten, ehemaligen Inhaber des Lehrstuhls für Staats- und Verwaltungsrecht folgt Prof. Dr. **Jens-Peter Schneider**, Professor für Öffentliches Recht an der Juristischen Fakultät der Universität Freiburg.

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahrenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Eva Opitz
Nicolas Scherger
Annette Kollfrath-Persch
Melanie Hübner
Rimma Gerenstein

Freiburg, 17.10.2012